



Vélizy-Villacoublay fête l'Amour !

## AKTUALITÉ

ENTSPANNUNG JUGEND

Montag, 14. februar 2022

### Vélizy-Villacoublay fête l'Amour !

Les Véliziens étaient particulièrement inspirés pour la Saint-Valentin. En ce lundi 14 février, les messages d'amour se succèdent sur les panneaux digitaux de la ville. Un vent d'amour qui a soufflé jusqu' dans les écoles véliziennes où des animations ont été organisées pour les enfants par les équipes pré-scolaires.



Après un appel sur les réseaux sociaux de la ville et dans le journal municipal, les mots doux ont envahi la messagerie du service Communication. Ceux-ci ont été diffusés sur les panneaux digitaux de la commune. Une manière d'afficher au grand jour son amour.

Voici un concentré de ces déclarations enflammées et passionnées en vidéo.



Pendant ce temps-là dans les écoles, les petits amoureux ont eux aussi fait leurs déclarations. Certains ont revêtu leurs plus belles tenues pour l'occasion. Lors de la pause midiennne, les élèves ont partagé un repas dans une ambiance festive et romantique. Zoom sur ces festivités à l'école Ferdinand Buisson où la Saint-Valentin s'est transformée en fête de l'Amitié.